



ИНСТРУКЦИЯ ПО ЭКСПЛУАТАЦИИ СЕЙФА

ЧТОБЫ ЗАКРЫТЬ СЕЙФ:

1. Нажмите красную кнопку на задней стенке двери сейфа. Загорится желтый светодиод и прозвучит двукратный звуковой сигнал.
2. Введите свой код от 3 до 8 знаков, используя числа от «0» до «9» в течении 30 секунд (например 1234), затем нажмите «Е».
3. Закройте дверь и поверните ручку против часовой стрелки – сейф закрыт.

ЧТОБЫ ОТКРЫТЬ СЕЙФ:

1. Введите Ваш код (например 1234).
2. Нажмите кнопку «Е», загорится зеленый светодиод.
3. Поверните ручку по часовой стрелке – сейф открыт.

Если Вы ввели неправильную цифру, нажмите «С».

За сохранность вещей, находящихся в сейфе, гостиница ответственности не несет. Администрация.

По возникшим вопросам обращаться к старшим горничным или на ресепшен
Тел.: +7 (499) 157-02-55
Короткий номер: 100



OPERATING INSTRUCTIONS SAFE

TO CLOSE THE BOX:

1. Press the red button on the back of the door of the safe. The yellow led will light up and you will hear the double beep.
2. Enter your code from 3 to 8 digits using the numbers from “0” to “9” in a period of 30 seconds (e.g. 1234), then press “E”.
4. Close the door and turn the knob counter – clockwise, safety Deposit box closed.

TO OPEN THE SAFE:

1. Enter Your code (such as 1234).
2. Press the “E”, the green led will light.
4. Turn the knob counterclockwise – safety Deposit box open.

If You enter an incorrect digit, press “C”.

For the safety of belongings in the safe, the hotel is not responsible. Administration.

For any questions please contact refer to the senior maid or at the reception
Tel.: +7 (499) 157-02-55
Resepion: 100